Neue Swiss International School

Allschwil Im Bachgraben soll der achte Schweizer Standort der privaten Ganztagesschule eröffnet werden.

Lea Buser

Mitten im Allschwiler Bachgraben sollen ab nächstem Sommer rund 100 Schülerinnen und Schüler Platz finden. Im Switzerland Innovation Park (SIP) eröffnen die Swiss International Schools Schweiz (SIS) einen neuen Standort, wie es in einer Medienmitteilung heisst.

Für Kinder von vier bis zwölf Jahren wird die SIS Basel-Allschwil ab August Unterricht auf Deutsch und Englisch auf Kindergarten- und Primarstufenebene anbieten. Der Switzerland Innovation Park sei ein beliebter Treffpunkt für grosse sowie kleinere Unternehmen, heisst es weiter. Entsprechend fördere das vielseitige Umfeld aktiv den Austausch unter den Nutzenden.

5000 Schüler, 17 Standorte

Nach der Absolvierung der Primarschule gibt es gemäss Medienmitteilung die Möglichkeit, an die SIS Basel zu wechseln. Dort können sowohl nationale als auch internationale Bildungsabschlüsse erworben werden. Mit der SIS Basel-Allschwil entsteht der achte Standort in der Schweiz. Zurzeit besuchen mehr als 5000 Schülerinnen und Schüler von einheimischen wie auch von global mobilen Familien einen der 17 Schulorte in der Schweiz, in Deutschland oder in Brasilien.



Switzerland Innovation Park: Der Campus wurde von den Basler Architekten Herzog & de Meuron entworfen. Foto: David Walter